

BOLETIN INFORMATIVO DEL MES DE AGOSTO 2022



La Redacción.

Autoridades locales asisten a Te Deum por la Restauración de la República.

El Carril. Distrito Municipal. Sabaneta. - En el marco de celebrarse este 16 de agosto el 159 aniversario de la Restauración de la República, las autoridades de este Distrito asistieron a la Acción de Gracias a Dios en el templo parroquial, en Sabaneta.

En él Te Deum, presidido por el Padre Roberto Victorino, Párroco de la Parroquia Jesús Buen Pastor de Quita Sueño, asistió el Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili), el Presidente del Concejo de Vocales Osvaldo Encarnación, el vice presidente Carlos Juan Núñez García, los Vocales Juan Carlos Núñez Jaime, Manuel Suero y Raúl Moreno.

También Vianny Campusano, esposa del Alcalde, así como los Coroneles Rodrigo Ramírez y Rafael Marte, de los Bomberos y la Policía Municipal, respectivamente, entre otros funcionarios del Cabildo.

En la Homilía el Párroco dijo que la comunidad agradece porque, pese a las tribulaciones, Dios protege a su pueblo.

Dijo que hay personas que no nos soportan porque tenemos en el escudo la biblia, por lo que debemos repetir el Salmo "El Señor ha estado con nosotros y estamos alegres".

Recordó la frase de San Pablo que reza "Quien cultiva buenas obras, cosecha vida eterna". Al referirse a las autoridades.

También dijo que la salvación de la Patria, de las comunidades, no se hace sin nosotros, señalando que hay que rescatar la Moral en nuestro pueblo.

Dijo que gracias a los Libertadores y Restauradores, "hoy podemos cultivar la libertad".

Victorino manifestó que "Seremos felices cuando todos trabajemos por el bien común". Al tiempo que dijo que "Si no se tiene a Dios como centro, no se hace nada en favor de los hermanos, no se busca el bien común".

El Párroco pidió a las autoridades cambiar la perspectiva de que los políticos son corruptos. "Todos tenemos que velar porque la política y la administración mejore". Señaló.

Argumentó que el cambio es posible si todos damos lo mejor de sí, "exigimos derechos, pero no cumplimos los deberes". Dijo.

Llamó a los ciudadanos a cuidar la cosa pública. "Como ciudadanos debemos, si las autoridades quieren hacer las cosas bien, colaborar nosotros". Manifestó.

Dijo que es penoso escuchar a las personas decir que "si no le dan dinero no votan", lo que dijo hay que cambiar, ya que quien dice eso, después no puede exigir nada, "porque ya se le pagó, por algo que es gratis". Añadió, refiriéndose a los procesos electorarios.

El alcalde Distrital Lic. Miguel Peña (Chimbili) dá Primer Picazo de Aceras y Contenes en el sector Renacimiento (los solares)



Peña en el día de ayer en presencia de las Juntas de Vecinos, Comunitarios, Pastores y Dirigentes Políticos realiza el primer picazo para dar inicio al 90 % de las construcciones de Aceras y Contenes en este sector del Renacimiento.

Chimbili aprovechó para dar las gracias a Dios, al señor presidente de la República Luis Abinader un presidente que escucha, a la Liga Municipal Dominicana (LMD) y a la Federación Dominicana de Distritos Municipales (Fedodim) por el gran apoyo y confiar en nosotros como gobierno locales.

Destacar que en estas construcciones se invertirán la suma de Siete Millones Ochenta y Cuatro Mil Pesos Punto Cuarenta y Ocho Centavos (RD\$7, 084,000.48) y le pedimos a la población que sean veedores y supervisores de esta gran inversión para la comunidad.

En esta entrega estuvieron presente el Concejo de Vocales encabezado por su presidente Osvaldo Encarnación, Manuel Suero, Raúl Moreno, Carlos Juan Núñez, Juan Carlos Núñez, Cristóbal Rodríguez, Eulogio Cerón, Héctor García, Julito encargado de Residuos Sólidos, Cintia Abreu encargada de personal, Pablo Víctor Almonte Jurídico, Ramón Peña entre otros.

Tu alcalde a domicilio, seguiremos gestionando por ti, esperamos pronto en tu comunidad!



El alcalde Distrital Lic. Miguel Peña (Chimbili) continúa los operativos de Instalación de Lámparas Led, Reparación, Cambios de Bombillas, Foto Celdas y Poda de Árboles: Peña con el objetivo de eliminar las zonas vulnerables que se prestan para acciones ilícitas, se trasladó a las calles Carlos Benítez, El Callejón de Dominga, El Callejón de María Mendoza, Callejón el Campanario a los fines de dejarla alumbradas y así mejorar a la vez el tránsito nocturno para los munícipes que día a día transitan por estos lugares más arriba mencionados. Estas Lámparas además de iluminar embellecen el lugar, Lámparas modernas. En este gran operativo Chimbili fue acompañados por Julio Polanco, Santiago Benítez y la asistencia técnica del Ayuntamiento que dirige el alcalde Osvaldo Rodríguez.

El alcalde Distrital Lic. Miguel Peña (Chimbili) entrega a la comunidad de Monte Adentro y Cajulito un Cheke y sus asesorios gestionado atraves de Inapa para resolver la falta de agua



Después de varios encuentros con los comunitarios y Juntas de Vecinos de ambos sectores expresando la escasez de agua por falta de la pieza mencionada ya que el agua se estaba devolviendo y no continuaba su ruta hacia Monte Adentro abajo y Cajulito Arriba, por lo que de inmediato Chimbili inició su labor de buen gestor conjuntamente con Jacobo el encargado de Inapa en el Carril y hoy tenemos las herramientas a mano para resolver esa problemática.

De igual manera le manifestamos que estas herramientas que estamos entregando a la población en el día de hoy tienen un costo aproximado de 490,000.00 pesos dominicanos.

Peña aprovechó para darle las gracias una vez más al Director de Inapa Wellington Arnoud que siempre responde a nuestro llamado en favor de la comunidad.

El alcalde Distrital Lic. Miguel Peña (Chimbili) continúa aportando para las Iglesias



Peña en el día de ayer se trasladó al sector Cajulito Sur a realizar otra donación en cementos para la terminación de la Capilla que se está realizando en ese sector.

Chimbili dice que es un creyente de un Dios poderoso y está convencido que la inversión en la gente del creador para glorificar su nombre no tiene precios.

Tu alcalde a domicilio, seguiremos gestionando por ti, espéranos pronto en tu comunidad.



El alcalde Distrital Lic. Miguel Peña (Chimbili) participa y entrega reconocimientos en graduación



La Escuela Primaria Prof. Amparo García y su directora Flor Daliza conjuntamente con su equipo de gestión realizaron su graduación de los estudiantes, donde fueron reconocidos estudiantes, maestros y maestras. Peña en sus palabras motivó a los graduados a que no se detengan y continúen escalando peldaños porque ellos son el presente y de la preparación de hoy dependerá su futuro, a la vez dijo Chimbili que seguirá cooperando para estos tipos de actividades porque cree en la preparación y la Juventud.



**Con objetivos claros y planificados abordamos en el día de ayer
nueva vez al señor Presidente de la República Luis Abinader**



Aprovechamos la visita del Presidente y le entregamos los planos y la Maqueta para la construcción de un Polideportivo, Salón Multiuso y la Construcción de La Plaza la Trinitaria, para continuar con el desarrollo de nuestro Distrito y nuestra gente, promoviendo el deporte y la educación y el presidente dijo aprobado.

Adicional hablamos del asfalto para El Carril y el Presidente comisionó al Diputado Gustavo Lara Salazar para que le dé seguimiento y se materialice la próxima semana el asfalto en las calles de nuestro Distrito.

Un presidente que escucha y se idéntica con los problemas sociales y los resuelve en beneficio de la colectividad

El alcalde Distrital Lic. Miguel Peña (Chimbili) continúa operativos de Cambios de Lámparas, Cambios de Bombillas, Cambios de Fotoceldas, cables y donación de bola de Basketball



En el día de ayer en una jornada que inició a las 4:00 Pm y concluyó a las 12:00Pm, Chimbili se trasladó a las calles Emilio Prudom, al Rincón de los Viejos, a los Serranos del sector El Carril, al Callejón de Muma, al Callejón los Rosario, a los Cancanos del sector Sabaneta, a los Lugos del sector Monte Largo y al Altico del sector Villa María, donde pudimos eliminar las zonas oscuras y vulnerables que se prestan para realizar actos reñidos con la Ley.



En este gran operativo el Alcalde se hizo acompañar del equipo técnico del Ayuntamiento de Osvaldo Rodríguez y Julio Polanco encargado del departamento de Residuos Sólidos entre otros.

Tu alcalde a domicilio, seguiremos gestionando por ti, espéranos pronto en tu comunidad